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Top 4 Beantwortung von Fragen aus vorangegangenen Sitzungen 
 
Dazu spricht Frau Prahl: 
� Nachfrage wegen der Nachtabschaltung von Windenergieanlagen bei Sabow 

Es wurde geprüft, ob aus den vorliegenden Bauunterlagen eine zeitliche Begrenzung der 
Abschaltung hervorgeht, dieses ist nicht der Fall. Es wird beim STALU dazu die Anfrage 
gestellt. 
 
 

� Situation Bahnhof Schönberg 
Eine bauliche Änderung zur Ableitung des Oberflächenwassers konnte auf Grund der 
anhaltenden Witterung bisher nicht erfolgen.  
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